

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes Sampaikan Pesan Kamtibmas Pemilu Damai di Balai Desa Sasagaran

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Nov 30, 2023 - 07:36



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat, 29 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Sasagaran, Bripta Dede Aryanto, menghadiri kegiatan kelas ibu hamil yang diselenggarakan di Balai Desa Sasagaran Kecamatan Kebon Pedes Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, Bripta Dede menyampaikan pesan kamtibmas menjelang Pemilihan Umum (Pemilu) yang akan segera dilaksanakan. Kehadiran Bripta Dede dalam kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan pemahaman dan memberikan edukasi kamtibmas kepada ibu hamil serta para peserta kelas ibu hamil yang hadir. Dalam pesannya, Bripta Dede mengingatkan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan Pemilu, agar proses demokrasi dapat berjalan dengan

aman, tertib, dan damai. Bripka Dede juga menjelaskan pentingnya partisipasi masyarakat dalam pemilu untuk memilih pemimpin yang terbaik bagi pembangunan dan kemajuan Desa Sasagaran. Ia mengajak seluruh peserta kelas ibu hamil dan warga Desa Sasagaran untuk menggunakan hak suara mereka secara bijak dan bertanggung jawab. Selain itu, Bripka Dede juga memberikan beberapa tips dan langkah-langkah untuk mengantisipasi kemungkinan adanya gangguan keamanan selama Pemilu. Ia mengingatkan agar warga tetap waspada terhadap kemungkinan terjadinya aksi politik yang tidak sehat, serta mengajak untuk selalu melaporkan segala bentuk kejahatan atau pelanggaran kamtibmas kepada aparat kepolisian setempat. Kehadiran Bripka Dede dalam kegiatan kelas ibu hamil ini diapresiasi oleh kepala desa Sasagaran bapak Deni dan para peserta. Mereka merasa senang dan terbantu dengan adanya edukasi kamtibmas yang diberikan oleh Bripka Dede. Mereka menyadari betapa pentingnya peran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama Pemilu, sehingga mereka dapat melahirkan generasi yang berkeadilan dan sejahtera. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., menyampaikan apresiasinya terhadap Bripka Dede yang telah aktif mendukung giat kampanye kamtibmas menjelang Pemilu damai. Ia berharap pesan-pesan yang disampaikan oleh Bripka Dede dapat diterima dengan baik oleh masyarakat Desa Sasagaran, sehingga Pemilu dapat berlangsung dengan aman dan damai. Diharapkan, melalui kegiatan ini, warga Desa Sasagaran semakin menyadari pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama Pemilu. Dengan meningkatnya pemahaman kamtibmas, diharapkan masyarakat Desa Sasagaran dapat berpartisipasi dalam Pemilu dengan damai dan bertanggung jawab. Semoga Pemilu di Desa Sasagaran berjalan dengan baik dan menghasilkan pemimpin yang mampu membawa perubahan positif bagi masyarakat.